



"La Evolución de la contabilidad y el contador en la nueva era de la Revolución Informática"

Sandra Eva Lomelí Rodríguez¹, Ma. de los Ángeles Ochoa Cedeño¹, Rodolfo Cabral Parra², Miguel Angel Noriega², Araceli Espinoza Salazar¹, Ernesto Guzman Aguilar¹, Patricia Chavez Basulto¹ y Martha Aide Vazquez Guerra¹

1 Centro Universitario de la Ciénega, 2 Centro Universitario del Norte. SANDYLOME@HOTMAIL.COM

Sin duda que el mundo actual ha experimentado grandes y profundos cambios en los últimos años debido, entre otros factores, a la creciente automatización de las empresas y al uso del internet en la Gestión de la Información. Esto ha traído consigo efectos en el modo en que las empresas conducen sus negocios, lo que a su vez ha impactado profundamente a la Contabilidad Gerencial.

Lo mismo debe suceder en el papel que juega el contador público dentro de las empresas. El papel que tradicionalmente ha desempeñado como encargado del registro histórico de las operaciones que lleva a cabo una empresa con otros entes económicos y de preparar los estados financieros con el fin de reflejar su situación financiera a una fecha o período determinado.

En México ambos han evolucionado y por tanto, deben tener una nueva conceptualización.

En el presente trabajo se realizó un análisis literario en el que se documenta el gran efecto que ha tenido en la Contabilidad y en el contador el internet, los equipos electrónicos e incluso la tecnología móvil; se plantea muy claramente la evolución desde el surgimiento de esta ciencia hasta el presente año 2015 con las reformas fiscales y la evolución a contabilidad electrónica.

El resultado es sorprendente y deja claro el nuevo papel del contador ante la evolución de la Contabilidad por la "Revolución Informática" con el nuevo auge en México de la "Contabilidad Electrónica".